



TOURNOI INTERCLASSE 5ème de CRICKET

publié le 09/03/2025

L'Association Sportive de l'Atlantique est très heureuse de proposer aux élèves du collège de découvrir un sport peu pratiqué par les jeunes en France et pourtant le 2ème sport le plus pratiqué dans le monde, le CRICKET, qui sera présent lors des prochains Jeux Olympiques à Los Angeles en 2028.

Grâce à Pradeep Chalise, joueur de cricket népalais, entraîneur et président du club d'Aytré, nous avons proposé une séance de cricket en anglais à toutes les classes de 5ème.

Puis nous avons sélectionné 6 filles et 6 garçons de chaque classe pour réaliser un tournoi interclasse, le lundi 17 février, au gymnase d'Aytré.

Cette initiative a été très appréciée par les joueurs et les joueuses, qui ont fait le maximum pour représenter au mieux leur classe, dans une excellente ambiance.

Les animateurs ont vraiment pris beaucoup de plaisir à voir l'engouement de chacun et le très bon niveau de jeu pour des jeunes peu expérimentés pour la plupart.

Nous avons tout de même 12 élèves de 5ème qui pratiquent ou ont pratiqué ce sport au niveau de l'Aunis Cricket Club.

Félicitations à tous pour votre très bonne participation et plus particulièrement aux 5D qui ont remporté ce tournoi chez les filles et les garçons.

4 élèves ont été élus meilleurs joueurs et meilleures joueuses du tournoi : Jeanne Bournel, Lara De Sousa, Théophile Ségard et Zack Mongrolle.

Merci à Mr Lennes d'avoir aidé à l'organisation et à Mr Conté et Me Lhoustalot pour leur présence lors de la remise des récompenses.

En documents joints, voir tous les résultats du tournoi et la photo de la remise de récompense.

Portfolio



Document joint

 [cricket_interclasse_5eme](#) (OpenDocument Text de 319.8 ko)